



OFICINA  
DE ASUNTOS  
INTERNACIONALES

# Boletín Informativo

JULIO - 2023

# NOTICIAS



OFICINA  
DE ASUNTOS  
INTERNACIONALES

## Pasto se posiciona como Ciudad Creativa de Colombia y el mundo

Como invitada la Gran Capital participa en encuentro de Ciudades Creativas en Ibagué, Tolima; evento que hace parte del 49° Festival Folclórico Colombiano.

Con nuestra delegación intercambiamos experiencias con ciudades del mundo como Morelia (México) Salvador de Bahía (Brasil) y Santiago de Cuba.

Además de fortalecer la relación entre procesos culturales en el ámbito internacional, también consolidamos lazos de cooperación con ciudades creativas de Colombia como Bogotá, Buenaventura, Cali, Medellín, Popayán y Valledupar.

La demostración de oficio en la técnica del Barniz de Pasto Mopa - Mopa con el maestro Germán Obando, causó sensación entre los asistentes y motivó el interés por conocer más acerca de nuestra cultura y tradiciones.

**Ver nota completa:** <https://n9.cl/2o3mv>

01/julio/2023





# Proyecto “Academia” para población vulnerable

Gracias a un proceso de articulación con las organizaciones Care Colombia, Minsait y Fundatec, Pasto fue seleccionado como el primer municipio en Nariño para poner en marcha el proyecto ‘Academia’, cuyo objetivo es brindar formación técnica, tecnológica y académica a sectores poblacionales como mujeres, migrantes, jóvenes que no estudian ni trabajan, indígenas y comunidad LGTBIQ+ quienes, además, contarán con opciones de vinculación laboral.

*“Estamos felices y con muchas expectativas del impacto que tendrá este programa en Pasto, pues lo que buscamos es que las personas que se vinculen a este proceso puedan crecer en el ámbito personal, profesional y humano” Carlos Alberto Niño Forero, Director de Talento Humano de INDRA-Minsait*

Fuente: <https://n9.cl/5ciri>

14/julio/2023





## Celebración del Día del Campesino en el Corregimiento de Santa Bárbara

La Administración Municipal, en cabeza del Alcalde Germán Chamorro de la Rosa, desarrolló un encuentro campesino en el corregimiento de Santa Bárbara para resaltar el valor, trabajo y dedicación de los hombres y mujeres del municipio que, gracias a su labor, garantizan la seguridad alimentaria y dinamizan la economía.

El Mandatario Local indicó que el sector rural ha sido clave para avanzar en el desarrollo y progreso del municipio. ***“Con aliados estratégicos como la organización Care Colombia, celebramos el Día del Campesino a todas las personas que trabajan sin descanso en cada uno de los 17 corregimientos. El futuro de Pasto está en el sector rural y en esta Administración hemos hecho una gran inversión para su fortalecimiento”***, precisó.

Fuente: <https://n9.cl/34ncz>





## Una Pintica por Juanoy

La consolidación del proyecto “Una pintica por Juanoy” liderado por la gestora social Marcela Hernández incluye murales, emprendimientos y el mirador “Caminos del agua”, convierten a este barrio en el nuevo epicentro turístico. .

“A través de la articulación con toda la comunidad, PDT Nariño, la fundación Suyusama y la Subsecretaría de Turismo se planificó y se diseñó un enfoque social comunitario. Hoy por hoy los visitantes y turistas pueden venir a apreciar los diez murales de arte urbano, así mismo, conocer toda su historia, toda su transformación social, 35 emprendimientos y su mirador que da vista a la Gran Capital. ” así lo mencionó

Jessica Legarda, Subsecretaria de Turismo.

El anterior 22 de julio se desarrolló una caminata con el fin de realizar un recorrido para mostrar la historia, los murales y los emprendimientos de Juanoy.

### Ver nota completa:

[https://fb.watch/I\\_AEoljeuX/?mibextid=qC1gEa](https://fb.watch/I_AEoljeuX/?mibextid=qC1gEa)

**21/julio/2023**

# ¡Somos la Gran Capital de la Niñez!

En la Asamblea Anual 2023 de la Corporación Juego y Niñez en la que se presentaron los logros y grandes resultados de los proyectos de juego en Colombia, en los que se comprobó cómo se cierran brechas en educación y desarrollo humano y además se fortalecen habilidades ciudadanas, creativas y socioemocionales en las niñas, niños y adolescentes gracias al juego se otorgó este reconocimiento a 40 gobernantes locales y departamentales por su compromiso con la niñez, entre los que se cuenta al Alcalde de la Ciudad, Germán Chamorro de la Rosa, quien expresó en sus redes sociales lo siguiente:

***Por segundo año consecutivo, recibimos reconocimiento de la Corporación Juego y Niñez como uno de los gobernantes más comprometidos con la Niñez en Colombia.***

***Seguimos trabajando en equipo, con la Gestora Social Marcela Hernández, por la niñez de nuestra ciudad.***

Ver Nota Completa: <https://n9.cl/w88sx>

26/julio/2023



# CONVOCATORIAS DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL PARA LA FORMACIÓN Y EL DESARROLLO

# INGRESE AQUÍ



**Subvenciones  
a proyectos**



**Becas**



**Premios**



**Cursos**



**¡Muchas Gracias  
por su atención!**



OFICINA  
DE ASUNTOS  
INTERNACIONALES